
“Consumabile  la  frutta
cresciuta  in  città,  è  meno
inquinata  di  quella
industriale”,  le  analisi  di
Frutta Urbana

Sul  sito  del  programma  “Frutta
Urbana” le prime analisi chimiche effettuate sulla frutta di
due diverse zone di Roma che potrebbero essere paragonate
probabilmente ad altre aree urbane. I risultati dicono che “la
frutta urbana non è pericolosa e può essere consumata senza
rischi per la salute”

LA FRUTTA IN CITTÀ È INQUINATA?

Esperti  e  ricercatori,  tra  cui  Johnathan  Leake,  del
Dipartimento  di  Animal  &  Plant  Sciences  all’Università  di
Sheffield, affermano che la frutta cresciuta in città è meno
inquinata rispetto a quella cresciuta in modo industriale,
poiché  non  è  trattata  chimicamente  con  fertilizzanti  o
pesticidi e non subisce tutti quei trattamenti successivi alla
raccolta, per la maturazione e la conservazione. Inoltre le
particelle inquinanti che si depositano sulle piante possono
essere facilmente rimosse con un lavaggio accurato e non si
accumulano all’interno dei frutti.

Per quanto riguarda la contaminazione dei suoli con metalli
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pesanti,  questa  non  ha  alcun  impatto  sulla  qualità  della
frutta; contrariamente alle verdure, la frutta non è mai a
contatto  diretto  con  il  suolo  e  non  rischia  di  essere
contaminata da eventuali sostanze nocive presenti nella terra.
Anzi, la frutta che cresce nei centri urbani viaggia poco o
nulla per arrivare al consumatore e non richiede i lunghi
trasporti e gli stessi intensivi processi di elaborazione e
imballo di quella industriale. In conclusione quindi la frutta
urbana non è pericolosa e può essere consumata senza rischi
per la salute, anzi contribuisce a ridurre l’inquinamento di
aria  e  acqua  relazionati  alla  produzione  e  al  trasporto
convenzionale dei prodotti freschi.

LE ANALISI CHIMICHE REALIZZATE

La Camera di Commercio Industria Artigianato Agricoltura di
Roma – Area V Certificazione di Prodotto – Laboratorio Chimico
Merceologico ha realizzato le analisi chimiche sulla frutta
che abbiamo raccolto. Nel corso di un anno faremo fare le
analisi di tutta la frutta che raccogliamo. I risultati sono
ottimi!!!

ARANCE AMARE raccolte in Via del Porto Fluviale e quindi molto
esposte all’inquinamento veicolare: vedi analisi PDF

PRUGNE raccolte in Via del Vaticano, lato sala Nervi, con poco
traffico veicolare: vedi analisi PDF

da ecodellecitta.it
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